

加古北タイムズ

兵庫県立加古川北高等学校
募集広報部

<校訓>
克己自律
質実剛健
友愛協調



グラウンドで密を避けながら話を聞く生徒達



生徒達が作成した応援メッセージ



1年次生に熱く語られる竹下しんいち氏

全校集会

〜学校再開について〜

六月一六日(火) 限に、学校再開に伴う全校集会がグラウンドで行われました。森村校長から「時を守り、場を清め、礼を正す」といった話があり、総務国際教育部長の日覺先生から「今日が新しい始まりの日です」といった話がありました。

また体育科主任の徳岡先生から一年次の部活動登録が例年と違う中で、是非部活動も頑張っしてほしいという話がありました。

KK Cheer up

Project

新型コロナウイルスによる休校期間中に一年次において「KK Cheer up Project」と題して、病院や郵便局、運送業、保育所など我々の生活を守るために働いておられる方々へ、感謝の思いを綴った手紙を書き、お渡ししました。その様子が、七月三日から九日にかけてBAN・BANチャンネル「Weeklyはりま」で放送されます。詳細はホームページをご覧ください。

進路講演会

〜竹下しんいち氏〜

六月二四日(水) 六限、一年次を対象とした進路講演会が体育館で行われました。講師には竹下しんいち氏をお迎えし、ご自身の経験から「やる気があれば夢は叶う」ということを熱く語っていただきました。やる気が出ない時でも色々な人と話すことによって刺激を受け、特に身近な先生と話すことが良い刺激になるということを生徒の目の前で教員へのインタビューを交えながら、わかりやすく話して下さいました。